

Nuevo femicidio frustrado: Hombre lanzó por las escaleras a su pareja de 22 años y la dejó con lesiones graves

Una grave situación se produjo en horas de esta madrugada en la comuna de Quillota, cerca de las 4:40 horas en la Villa Paraíso se registró un caso de Violencia Intrafamiliar.

Carabineros llegó hasta el lugar, donde una joven de 22 años con evidentes lesiones les dijo que su pareja la lanzó por las escaleras desde el segundo piso del domicilio.

Anuncio Patrocinado



El hombre se encontraba en una actitud hostil y recibió a carabineros con dos cuchillos amenazando a los policías, quienes tuvieron que rociarlo con gas pimienta para luego reducirlo.

Cabe destacar que el agresor mantenía un amplio prontuario policial por delitos de homicidio y tráfico de drogas.

Nuevo femicidio frustrado: Hombre lanzó por las escaleras a su pareja de 22 años y la dejó con lesiones graves



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

🗨️ **Conversemos por WhatsApp**

La víctima quedó con lesiones graves con lesiones en una de sus muñecas.

El imputado pasó a Control de Detención al Juzgado de Garantía de Quillota por el delito de Femicidio Frustrado.

y tú, ¿qué opinas?